

Monsieur David Reece (51 ans), né à Winnipeg (Manitoba), est nommé Haut-commissaire en Zambie.

Monsieur Reece [Marine Royale Canadienne, 1944 à 1945; baccalauréat ès arts, Cambridge University, 1949; Membre du Barreau de la Grande-Bretagne, 1951] est entré au ministère des Affaires extérieures en 1952. Il a servi à l'étranger à New Delhi; Kuala Lumpur; Bonn; Londres; comme Ministre et Représentant permanent adjoint du Canada aux Nations Unies, New York de 1969 à 1971; comme Haut-commissaire à Trinité-et-Tobago de 1972 à 1974; comme Haut-commissaire au Ghana de 1974 à 1976; comme Ambassadeur et Chef de la délégation canadienne près les négociations de réductions mutuelles et équilibrées de forces, Vienne de 1978 à 1982; et comme Haut-commissaire en Jamaïque de 1982 à 1985. A Ottawa il est Conseiller principal, Développement de la politique depuis 1986. Monsieur Reece remplace Madame M. Macpherson qui rentre au Canada.

* * * *

Monsieur Jean-Guy Saint-Martin (44 ans), né à Saint-Nazaire d'Acton (Québec), est nommé Ambassadeur en Côte d'Ivoire, avec accréditation simultanée au Niger.

Monsieur Saint-Martin [baccalauréat ès arts, Université de Montréal, 1964; baccalauréat en sciences politiques, Université de Montréal, 1966] est entré à l'Agence canadienne de Développement international en 1975. Il a servi à l'étranger comme Ambassadeur au Zaïre de 1981 à 1984. A Ottawa il a été Directeur régional, Afrique centrale de 1975 à 1977; et Directeur général, Afrique francophone de 1977 à 1981. Il est Vice-président, Politiques, à l'Agence canadienne de Développement international depuis 1984. Monsieur Saint-Martin remplace Monsieur J. Bell qui a été nommé Ambassadeur au Brésil en mars 1987.

* * * *